

MAGAZINE

Babinsa Wonorejo Dampingi Pembagian Vitamin A di Posyandu Mbangun Karso 4

Muhammad Makruf - DEMAK.MAGZ.CO.ID

Mar 18, 2023 - 18:49



DEMAK - Babinsa Desa Wonorejo Koramil 10/Guntur Kodim 0716/Demak Serda Harmono melaksanakan pendampingan kegiatan Posyandu Balita dan Ibu Hamil di Posyandu Mbangun Karso 4, Dukuh Wotan, Desa Wonorejo, Kecamatan Guntur, Jumat (17/03/23).

Posyandu sendiri merupakan wadah pemeliharaan kegiatan kesehatan dasar yang diselenggarakan dari, oleh dan untuk masyarakat yang dibantu oleh petugas kesehatan.

Kegiatan Posyandu yang dilaksanakan meliputi pemberian vitamin A kepada Balita, dan ibu yang dalam masa nifas. Vitamin A ini sangat dibutuhkan bagi tubuh karena vitamin A terlibat dalam pembentukan, produksi, dan pertumbuhan sel darah merah, sel limfosit, antibodi juga integritas sel epitel pelapis tubuh.



Bidan Desa setempat, Retna menuturkan bahwa Posyandu kali ini dengan membagi suplementasi vitamin A dosis tinggi Kapsul biru atau dosis 100.000 IU untuk bayi umur 6-11 bulan dan kapsul merah atau dosis 200.000 IU untuk anak umur 12-59 bulan. Sementara Vitamin A kapsul merah juga diberikan kepada ibu yang dalam masa nifas.

"Vitamin A yang dibagikan secara gratis ini untuk pemenuhan vitamin bagi anak dan balita, serta ibu yang masih dalam tahap nifas," ujarnya

Pemenuhan Vitamin A sendiri menurut Retna, juga sangat diperlukan bagi Ibu, karena manfaatnya yang diperlukan bagi tubuh. Vitamin A dapat mencegah rabun senja, xerofthalmia, kerusakan kornea dan kebutaan serta mencegah anemia pada ibu nifas.

"Vitamin A ini sangat banyak manfaatnya bagi tubuh. Alhamdulillah, kita bisa melaksanakan pembagian Vitamin A ini dengan lancar, terlebih dengan dibantu Pak Babinsa," sambungnya.

Sementara Babinsa Serda Harmono berharap, dengan adanya Posyandu

mampu mengatasi masalah kesehatan sampai ke lapisan paling bawah, baik kesehatan Balita maupun kesehatan Ibu.

"Semoga dengan adanya Posyandu ini, akan mewujudkan Balita dan Ibu yang sehat dan kuat sesuai program yang sudah dicanangkan oleh pemerintah. Dan kami selaku Babinsa sangat mendukung kegiatan ini," tandasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak